

BALONMANO

El Sabadell venció en el Match-Omnium de Fiesta Mayor

C. D. Sabadell, 42 - B. M. Granollers, 40

Dentro de los actos de la Fiesta Mayor, tuvo lugar el pasado jueves en la pista del B. M. Granollers, el primer Match-Omnium de balonmano, entre el C. D. Sabadell y el equipo titular de nuestra ciudad.

El referido match, constaba de

tres partidos: juveniles, veteranos y primeros equipos, de los cuales se sumaban los tantos conseguidos en cada uno de los encuentros, dándose al final el resultado que encabeza estas líneas, favorable a los sabadellenses.

JUVENILES

B. M. Granollers, 19 - C. D. Sabadell, 16

El primer encuentro de la velada, se saldó favorablemente a nuestros colores. Los juveniles nos dieron un bonito partido en el que se impusieron claramente al Sabadell, aunque quizá esta superioridad no se viera bien reflejada en el marcador, puesto que en los últimos minutos del encuentro, consiguieron los sabadellenses 3 ó 4 goles seguidos que aminoraban la

diferencia hasta entonces existente y que de haber continuado hasta el final, hubiera sin duda, ayudado al Granollers a conseguir la victoria final, que luego por exigua diferencia no se lograría.

Por el bando vencedor se alinearon: Pérez, Reche, Prat, Ginestí, Pou, Pérez, Maspons I, García, Sastre y Maspons II. Destacaron Prat, goleador, y el meta Pérez.

VETERANOS

B. M. Granollers, 9 - C. D. Sabadell, 11

Existía interés entre el público para ver en acción a las viejas glorias vallesanas, antaño grandes rivales balonmanísticos. En el transcurso del encuentro se dieron a presenciar jugadas que recordaron la innegable clase de los jugadores de ambos bandos, aunque, y como es natural, quedara también patente la falta de entreno de los mismos.

La primera parte del partido, transcurrió sumamente igualada, finalizando con mínima ventaja local de 5 goles a 4. A destacar en este primer período, la buena ac-

tuación de Font en la puerta, y de Casajuana, que consiguió 4 de los 5 goles logrados por su equipo.

En la reanudación se impuso el Sabadell, con más suerte en el disparo. Los últimos minutos del encuentro, resultaron sumamente emocionantes, ya que los veteranos granollerenses hicieron innegables esfuerzos para enjugar la ventaja sabadellense en el marcador, que al final fue de 11 goles a 9.

Por el Granollers formaron: Font, Castellá, Casajuana, Cabrera, Pregoná, Barbany I, Vacca, Barbany II, Guix, Comas, Viaplana y Serras.

PRIMEROS EQUIPOS

B. M. Granollers, 12 - C. D. Sabadell, 15

Y llegó la última confrontación de la velada, que sí ya de sí era emocionante por la clase y rivalidad de los contendientes, lo fue más por la mínima ventaja global (1 tanto) que el Granollers sumaba de los anteriores encuentros.

Ante todo, diremos que el triunfo del Sabadell fue merecido. Quizá si la suerte le hubiera acompañado en los minutos finales, hubiera podido imponerse el Granollers, mas los arlequinados no hubieran merecido la derrota, puesto que llevaron a cabo un gran encuentro, sujetando en todo momento a los elementos que consideraban más peligrosos del equipo local. Estuvieron favorecidos por la gran actuación de su internacional Bru, sumamente inspirado en el tiro a puerta, y de su meta.

Ojo pues con el Sabadell, será a no dudar, un difícil rival para el próximo Campeonato. No crean sin embargo, que el Granollers está de antemano batido, como podría significar esta derrota en su propio feudo. Al contrario, es un toque de alerta que deberá ser tenido muy en cuenta. Cuentan los sabadellenses con un equipo muy conjuntado y que técnicamente ha mejorado con respecto a la anterior temporada.

Empezó el partido con estrecho

marcaje por ambos bandos, que no logran abrir el marcador, lo que al fin consigue Bru para su equipo. A los 15 minutos dominaba el Sabadell por un justo 3-2. Se sucedieron luego las mínimas diferencias hasta llegar al término de este primer período con empate a 8 tantos.

En la segunda parte, y al darse entrada en el bando local a algunos suplentes, aprovecha el Sabadell para distanciarse hasta 12-8. Los locales no encuentran hueco en la bien organizada defensa rival. Ribell, el más destacado entre los granollerenses, logra acortar distancias, con lo que parece que el encuentro se igualará, cuando el árbitro, que anduvo muy despistado durante todo el partido, dio por válido un tanto precedido por falta al Sabadell, con lo que no pudieron ya entonces los locales, a pesar de sus esfuerzos, alcanzar a los sabadellenses, que al final lograron el triunfo por 15-12.

El B. M. Granollers, alineó: Molina, Castellá, Pérez, Serradell, Fontdevila, Codina, Bescós, Montané, Ribell, Serras, Guardia, Gorchs y Soriano.

Consiguieron los goles Ribell (3), Montané (3), Fontdevila (2), Pérez (2), Bescós (1) y Guardia (1).

TAS



Equipo del B. M. Granollers

Foto A. Alcalde